

弥富市小中学校未来構想

中学校再編委員会だより

第6号 発行日 令和6年6月25日

弥富市中学校再編委員会・弥富市教育委員会



第7回 中学校再編委員会報告

6月13日（木）第7回中学校再編委員会が開催されました。事務局から検討部会報告の他、青少年健全育成大会での発表「3中学校生徒会役員会による『学校を創ろう！プロジェクト』」について紹介し、協議・意見交換を行いました。

教育計画部会 報告事項

本会議の次第、資料等をHP上で公開しています。
ご覧ください。



○今後の交流計画について

- ・10月15日（火）広島研修事前合唱練習、学年レク等（2年生）
- ・10月22日（火）交流野外活動事前説明（1年生）
- ・10月29日（火）1年生交流野外活動「これから Zoo っと友達！交流会」（東山動植物園）

弥富中、十四山中の1年生が一緒になって、園内を散策しながらオリエンテーリングを行い、親睦を深めます。

- ・11月6日（水）・7日（木）2年生 広島研修

弥富中、十四山中が同日に実施します。夕食時の交流、被爆ピアノの時間の交流を行います。弥中生、十中生の全員合唱を被爆ピアノの伴奏で行う予定です。

○特別支援学級の交流について

- ・6月26日（水）オンライン交流会
- ・7月9日（火）交流会

今後は学期に1回交流会を開催します。
交流会の前には、市教委が出前授業を行い、子どもたちの思いを聞きながら、交流会について見通しをもたせます。



○部活動交流について

- ・両校の顧問で相談をし、夏季休業中から合同練習や練習試合を行います。
- ・夏の大会後、新チームで活動することになるため、部活動について、子どもたちの声を聞く場（教育相談）を設けます。

○両校共通の課題テストの実施について

- ・9月と1月に行います。夏季休業中の課題について両校で相談して決定します。

学校運営部会 報告事項

○第3回 閉校イベント実行委員会について

- ・5月18日（土）に十四山中学校にて行いました。閉校イベントの進捗状況について報告しました。

○通学路体験について（十四山中学校）

- ・3者懇談時に担任、保護者、生徒で通学路地図を見ながら確認をします。夏季休業中の部活動交流時には、その通学路を通ります。9月中旬に、安全を検証した上で、通学路を決定します。

施設資料部会 報告事項

○弥富中学校改修内容について

- ・グラウンド南側駐車場の工事は6月下旬から始まりました。夏季休業中に集中して工事を行います。

○備品の移管及び購入計画について

- ・十四山中学校の備品台帳を確認し、弥富中へ移管します。その後、市内各小中学校で移管希望備品候補を検討し、夏季休業中に現物確認、移管備品を決定します。

質疑応答・意見交換

Q：広島研修での交流は、夕食時と被爆ピアノ時のみか。

A：現地のボランティアガイドの人数制限があり、見学時の交流は難しいため、夕食時と被爆ピアノ時となった。

Q：駐車場工事を先に着手していただけるのはありがたい。駐車場について、再編により保護者数増に対応できるのか心配な部分がある。

A：現状では、これ以上の駐車場設置は難しい。保護者のご理解ご協力をいただきたい。

Q：夏季休業中に工事を進めると聞いたが、部活動交流で生徒が行き来する上での安全面は大丈夫か。

A：生徒が通る動線を確保し、時間帯について工事業者に伝えてある。再度確認をお願いする。

<委員より>

- ・次年度のPTA組織について、十四山中、弥富中のPTA役員ですり合わせをして、執行部の人数割り当ても決まっている。
- ・実際に生徒たちに携わっている先生方の要望を聞いていただき、教育環境を整えていただきたい。

学校を創ろう！プロジェクト

—3中学校生徒会の発表—

6月8日（土）青少年健全育成大会で「学校を創ろう！プロジェクト」の発表を行いました。各校の校則改正の取組、シン弥富中誕生に向けての交流、最後の十四山中学校生徒会長による「十四山中プライドを胸に」のスピーチは聴く人の胸を熱くしました。



ケーブルTVで、
7/6~7/10
毎日放映予定です。

